

12663/1

**el dictador  
ha  
muerto**

**¡MUERTE  
A LA  
DICTADURA!**

## el dictador ha muerto...

# ¡MUERTE A LA DICTADURA!

Pocas veces la desaparición de un personaje habrá sido tan esperada y deseada. Todas las fotografías del abuelo apacible, todas las gloriosas biografías que publica estos días la prensa, no harán olvidar a los pueblos del Estado español que la vida de Franco está *cubierta de sangre*: La de TXIKI y OTAEGUI, la de BAENA, SANCHEZ BRAVO y GARCIA SANZ; la de PUIG ANTICH; la de todos los nacionalistas revolucionarios vascos asesinados; la de todos los obreros muertos bajo las balas de la policía en los últimos años; la de Julián GRIMAU y todos los luchadores antifranquistas abatidos durante los años de terror; la de todos los combatientes caídos durante la guerra civil frente al golpe contrarrevolucionario del 18 de Julio. No nos hará olvidar tampoco a los mejores luchadores del movimiento obrero y popular que hoy malviven en las cárceles franquistas, a los que han sido torturados, a los exiliados. A todas estas víctimas de casi 40 años de dictadura, de tantos años de terror y represión criminal, *va dirigido nuestro pensamiento ante la muerte de su Verdugo.*

Para la clase obrera, para todos los oprimidos, éstos son momentos de alegría. La muerte de Franco es una llamada a reforzar el combate y acabar para siempre con este régimen de terror y miseria. Los herederos de la dictadura, Juan Carlos, los ministros y burócratas del régimen, los altos cargos de Ejército, los policías, la guardia civil, toda la carroña fascista intentarán esferrarse al legado de Franco y mantener su poder. Mientras en las cárceles sigan encerrados los combatientes antifranquistas mientras las fronteras continúen cerradas para los exiliados, mientras la guardia civil, la Brigada Político-Social y todos los cuerpos represivos sigan haciendo reinar el terror, mientras sigan en pie las leyes e instituciones franquistas, mientras las bandas fascistas prosigan su actividad terrorista al amparo de la represión "oficial", en una palabra, mientras la dictadura no siga la suerte del dictador, continuaremos el combate contra su herencia de sangre.

Se acercan días y semanas que van a ser decisivos. La desaparición del Jefe Supremo ha abierto una lucha intestina entre las distintas fracciones del régimen, ha profundizado la división en el seno de la burguesía, de esa clase dominante que tanto tiempo se ha apoyado en la dictadura franquista para mejor explotar a los trabajadores. Para los explotados y oprimidos ha llegado el momento de redoblar la ofensiva

¡ POR LA LIBERTAD PARA TODOS LOS PRESOS POLITICOS !

¡ POR EL LIBRE RETORNO DE LOS EXILIADOS !

¡ POR LA ABOLICION DE LA LEGISLACION FRANQUISTA, EN PRIMER LUGAR LA "LEY ANTITERRORISTA" !

¡ POR LA DISOLUCION DE LOS CUERPOS REPRESIVOS Y TRIBUNALES ESPECIALES !

¡ POR LA EXIGENCIA DE RESPONSABILIDADES A TODOS LOS AUTORES DE LOS CRIMENES DEL FRANQUISMO !

¡ POR EL DERECHO DE EXPRESION, REUNION, ASOCIACION, HUELGA Y MANIFESTACION !

¡ POR LA LIBRE AUTODETERMINACION DE LAS NACIONALIDADES OPRIMIDAS !

Con la instauración de Juan Carlos en el trono pretenden darle continuidad al régimen dictatorial, pretenden mantener la represión contra el movimiento obrero y su vanguardia. Ninguna "concesión" de Juan Carlos -del mismo que ha jurado los Principios del 18 de Julio, de esos Principios que han costado centenares de miles de vidas a la clase obrera y al pueblo oprimido- podrá satisfacer la sed de libertad de las más amplias masas.

*La Amnistía, la libertad inmediata para todos los Presos Políticos y el libre retorno de los exiliados, es el primer objetivo por el que debemos movilizarnos.* Es un objetivo que podemos conquistar hoy con la más amplia movilización: Manifestaciones y concentraciones delante de las cárceles, asambleas y paros en las fábricas, centros de estudio, en los barrios... De este modo hay que avanzar hacia la Huelga General, siguiendo el ejemplo de Euskadi, y de los que en estos últimos años han estado a la cabeza del combate de masas contra la represión franquista, hacia la Huelga General que es posible y que en estos momentos es más necesaria que nunca.

¡ ABAJO LA DICTADURA FRANQUISTA !